L'ACTUALITÉ EN FLASH

CREIL

Les écoliers champions des Hauts-de-France d'écomobilité scolaire

Voilà un classement dont ils auront sans doute hâte de se vanter : les élèves de CP de l'école Albert-Camus de Creil sont champions des Hauts-de-France de l'écomobilité scolaire ! Le palmarès a été dévoilé ce lundi 9 décembre.

Le challenge de l'écomobilité scolaire se déroulait du 14 au 18 octobre dans toute la région. Plus de 1500 classes des Hauts-de-France ont participé à cette 9^e édition organisée par le Centre régional de Ressources en écomobilité scolaire (CREM). Ce challenge vise à favoriser les modes de déplacement moins polluants en encourageant les déplacements à pied, à vélo, le covoiturage ou l'usage des transports collectifs.

À cette occasion, l'Association des usagers des véloroutes et voies vertes des vallées de l'Oise (AU5V) a animé des ateliers de sensibilisation dans la Communauté de communes du Plateau picard, auprès de 14 classes, et dans l'Agglomération Creil Sud Oise (ACSO), pour 33 classes.

Six classes de l'ACSO sont dans les dix premières classes les plus écomobiles de la région des Hauts-de-France!

Quant aux maternelles, deux classes de l'école Jean-Biondi sont ex aequo numéro 1 régionale et 5 classes de l'ACSO sont dans les dix premières régionales. Dans la Communauté de communes du Plateau picard, la classe de Grande Section & CP de l'école maternelle de Fournival est 9e régionale pour la meilleure progression.